

## SOCUÉLLAMOS

El secretario general del PSOE criticó la gran influencia que el alcalde, Sebastián García, pretende ejercer sobre de la televisión municipal

### De Lara critica la manipulación partidista de las plataformas

**El secretario general de los socialistas ciudadrealeños ha mostrado su preocupación por la "manipulación partidista que algunos hacen de temas serios que realmente preocupan a los socuellaminos y socuellaminas, como la sanidad o la agricultura", en clara alusión a las plataformas surgidas en la localidad.**



El secretario general del PSOE de Ciudad Real, realizó estas manifestaciones durante una comida con militantes y simpatizantes socialistas en Socuéllamos, donde además criticó la gran influencia que Sebastián García, alcalde de la localidad, pretende ejercer sobre de la televisión municipal "un medio de carácter público, que se financia con el dinero de todos los vecinos y vecinas" aseguró.

Por otro lado, De Lara destacó la buena gestión económica del PSOE, "lo que se ha demostrado con un superávit de 20.000 millones de euros" en las cuentas públicas tras finalizar el 2007. Este superávit, según el dirigente socialista, permitirá seguir invirtiendo en educación, sanidad, y en políticas sociales.

De Lara, que calificó la legislación socialista que concluye como la del "cambio y el progreso", hizo un llamamiento para que "todos y todas hagamos posible que José Luis Rodríguez Zapatero vuelva a ser presidente del Gobierno de España", haciendo hincapié en los logros conseguidos por el Gobierno socialista en esta legislatura. Entre ellos destacó la Ley de Dependencia, la Ley integral contra la violencia de género, o la Ley de Igualdad, la aprobación del Plan Especial del Alto Guadiana y la nueva OCM del vino, estos dos últimos como muy importantes para la provincia y nuestros agricultores.

Por su parte el secretario local del PSOE, Luis Miguel Miñarro, hizo un repaso de su tra-

yectoria al frente de la Agrupación de Socuéllamos, valorando y agradeciendo el continuo apoyo recibido por los socuellaminos y socuellaminas en las distintas convocatorias electorales. Asimismo hizo un llamamiento a los presentes para que luchen por conseguir "un gobierno de progreso que se preocupe de verdad por los intereses de Socuéllamos" afirmó.

Este acto festivo con el que los socialistas socuellaminos dieron inicio a la precampaña electoral para las elecciones generales del 9 de marzo también contó con la presencia de los miembros del Grupo Municipal Socialista, del portavoz municipal del PSOE en Pedro Muñoz, Juan Parra, y del deportista socuellamino Roberto Parra.

### García acusa a De Lara de "no tener ni idea de cómo han surgido las plataformas"

El secretario provincial del Partido Popular y alcalde de Socuéllamos, Sebastián García, ha respondido a las declaraciones realizadas por el secretario provincial del PSOE, Nemesio de Lara, en las que se acusaba al equipo de Gobierno popular de manipular a las plataformas surgidas en la localidad para mejorar la situación del sector agrario, y para la dotación de una UVI móvil.

"Antes de hablar sobre estos asuntos, Nemesio de Lara debería enterarse, porque no tiene ni idea de cómo han surgido las plataformas. Si los ciudadanos piden una UVI móvil, es porque el gobierno del Partido

Socialista se la niega. Es una toma de pelo que venga el secretario provincial del PSOE y no ofrezca soluciones sobre este asunto, sino todo lo contrario".

Sobre la Plataforma por el Agua y la Viña, el alcalde de Socuéllamos ha indicado que De Lara "debería preguntarle a las doscientas personas que se reúnen cada noche si están manipulados. Estar encerrados 70 días no es una manipulación. Ellos defienden sus propios intereses y los de su pueblo, y yo, como alcalde, apoyo las reivindicaciones justas. Con estas declaraciones, el secretario provincial del PSOE atenta contra la

propia dignidad de los miembros de estas plataformas".

#### Televisión Municipal

Respecto a las críticas sobre la televisión, el alcalde de Socuéllamos ha afirmado la televisión municipal es una televisión plural, cercana a los ciudadanos y presente en todos los acontecimientos importantes del municipio. Permite el acceso a ella al PSOE, y nunca se ha vetado a nadie. Estas declaraciones sólo tienen la intención de crear una guerra con el fin de diluir la imagen que los ciudadanos tienen de la televisión de Socuéllamos", ha señalado García.

## ARGAMASILLA DE ALBA

### Organizado el IV Concurso Nacional de Graffitis

El Ayuntamiento de Argamasilla de Alba ha organizado el IV Concurso Nacional de Graffitis. Una actividad destinada a los jóvenes con la que se pretende profundizar en el conocimiento de esta técnica de dibujo. Un certamen que contará con tres categorías donde el primer clasificado podrá recibir 650 euros, 450 el segundo y 200 el tercero.

Los interesados en participar en este concurso tendrán que presentar su solicitud de inscripción en Centro Juvenil, situado en la calle Rafael Alberti, de Argamasilla de Alba, antes del próximo 14 de abril. Los materiales empleados durante la celebración de este particular certamen correrán a cargo del Ayuntamiento. Cada participante recibirá su correspondiente mascarilla, guantes de látex, un máximo de 12 botes de 400 ml Hardcore y un máximo de 15 boquillas.

Una vez cerrado el plazo de

presentación se decidirá cuáles son los trabajos elegidos para realizarlos durante la celebración del certamen. Un máximo de 19 participantes a los que se sumará un joven de la Escuela de Arte Superior de Diseño "Antonio López Torres" de Tomelloso.

La celebración del certamen tendrá lugar el 3 de mayo en la Glorieta. Los participantes tendrán desde las 10 horas y hasta las 15 horas para realizar sus bocetos. Tras la curiosa competición, el Ayuntamiento de Argamasilla de Alba ofrecerá una comida a los participantes.

Y no será hasta las 17 horas de la tarde cuando la veintena de participantes podrán saber si se han alzado con el merecido trofeo. El ganador además de la recompensa económica tendrá la posibilidad de realizar su dibujo en algún lugar de la localidad que será elegido previamente.

### "La visita" inauguró el Certamen de Teatro "Viaje al Parnaso"



El Ayuntamiento de Argamasilla de Alba, a través de su área de Cultura y en colaboración con la Asociación Teatral Primer Acto Teatro está organizando el II Certamen de Teatro Aficionado "Viaje al Parnaso". Una actividad cultural patrocinada por la Diputación Provincial y que, en su primera actuación, contó con lleno total.

La Casa de Medrano registró el pasado sábado 19 un lleno absoluto en la inauguración de este II Certamen. El grupo ITAIE de Torralba de Calatrava fue el encargado de repre-

sentar "La visita", de Friedrich Dürremant, una apuesta arriesgada con diez actores y actrices muy jóvenes que de la mano de Senén García introdujeron a los asistentes en una historia, una ciudad, en la cuál el interés económico amenaza con derrumbar los pilares básicos de la ética y el sentido común.

El II Certamen de Teatro Aficionado "Viaje al Parnaso", continuará este sábado 26 de enero, con la puesta en escena de "De-función", a cargo de la compañía Tres Tristes Tigres.